
SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE 
 DISTRITO BELLAVISTA-LA PALMERA 
 
ACTA 
FECHA: 08 de noviembre de 2022 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:10 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES: 

- Presidente: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano. 

- Vocales:                Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura  

Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares  

A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa  

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón  

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino  

Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo 
 

 

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X 

Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano  

AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez  

Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías  

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. Manuel David Bertos Portal  

Suplente: D. José Antonio Gómez Rivas  

AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena  

Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez  

Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal  

Suplente: D. Vicente García Colorado  

Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal  

Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel  

Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez X 

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez  

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra X 

Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 
 

 

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García X 

Suplente: D. José Luis Navarro Carballo 
 

 

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos  

Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez X 

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores  

Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

 

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins X 

Suplente: D.ª Noelia de Cala González 
 
 

 

Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X 

 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García  

 Titular: D. Andrés González del Puerto X 

 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero  

 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández  

 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 
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Grupo Municipal Popular Titular: D.ª Ana Morcillo Azcarate X 

 Suplente: D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo  

 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca  

 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo X 

 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez X 

 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez 
 

 

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X 

Suplente: D. Pablo Fernández Márquez  

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve  

 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 
 

X 

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez  

 Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla X 

 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez  

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla  

Grupo Municipal VOX Titular: Dª. Inmaculada Rodríguez Jiménez X 

Suplente: D. Francisco García Hernández  

 

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda.  

 
- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Macarena Trigo 
Aunión.  

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia de D.ª María del Carmen Fuentes Medrano, los miembros de la Junta Municipal del 
Distrito relacionados, para celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da 
fe de la presente. 
 
 La Sra. Presidenta, comprobado el quórum de asistencia, declara la válida constitución del 
Pleno, ordena el inicio de la sesión y saluda a todos los asistentes. 
 
 

1. APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES 
 

La Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión ordinaria 
anterior de 11 de octubre de 2022, que fue remitida a los vocales con la convocatoria.  

 
La Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión 

extraordinaria del estado del Distrito de 25 de octubre de 2022, que fue remitida a los vocales 
con la convocatoria.  

 
Desde el Dª. Inmaculada Rodríguez de Vox indica que no ha recibido dicha acta ni la 

convocatoria a la sesión extraordinaria del 25 de octubre, de igual modo, D.ª Rocío Penélope 
Ricca de Ciudadanos indica que no la ha recibido, por lo que ambas se abstienen en la 
votación de aprobación del acta de la sesión extraordinaria. 

 
No se produce ninguna otra intervención y se declara aprobada ambas actas, tanto de 

la sesión ordinaria de 11 de octubre de 2022 y la sesión extraordinaria de 25 de octubre de 
2022. 
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2. INFORME DE PRESIDENCIA 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde la anterior Junta 
Municipal del Distrito. 
 
 AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL  
  

Durante este periodo nos hemos reunido con las siguientes entidades del distrito:  
Asociación Cultural de Mujeres de Bellavista, AVV Virgen del Carmen de Pineda. 
 

- Se ha celebrado la sesión Extraordinaria sobre el Debate del Estado del Distrito, tal 
y como indica el reglamento. 

- Hemos convocado la Comisión de Valoración de las Subvenciones destinada a 
gastos generales de funcionamiento de las entidades ciudadanas del Distrito 
Bellavista-La Palmera, año 2022. 
 

REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 
 
- Hemos asistido, junto al alcalde y a la delegada de Empleo, al acto de rotulación de 

la Glorieta Doña María García Montero. FUNDOMAR. Propuesta que fue aprobada 
por unanimidad en esta Junta Municipal de Distrito. 
 

- Una vez allí también hemos visitado la actividad que realiza la Fundación Doña 
María, Fundomar, en cuanto a la atención social y la ejecución de proyectos de 
empleo en el distrito. La última incorporación de Fundomar a las convocatorias 
municipales ha sido con los cursos de ayuda a domicilio del programa Redes +. En 
este año, Fundomar ha sido adjudicataria de tres cursos de ayuda a domicilio con 
cargo al programa municipal basado en itinerarios sociolaborales personalizados 
Redes +, de los cuales han terminado dos, con 25 personas que terminaron su 
formación el pasado julio, y de ellas 24 han encontrado ya empleo. La edición 
actual la están cursando 10 personas y finalizarán en diciembre. Por otra parte, 
Fundomar ha acogido a 8 personas en prácticas y han finalizado 4 en septiembre y 
2 ya están contratadas. 4 siguen actualmente en prácticas. El perfil del alumnado 
en estos cursos son mayoritariamente mujeres con especiales dificultades de 
inserción sociolaboral.  
 

- Hemos asistido junto al alcalde, al delegado de Transición Ecológica y Deportes y 
entidades del distrito a la inauguración del nuevo campo de fútbol de césped 
artificial del Centro Deportivo Bellavista tras 364.000 euros de inversión. Una vez 
allí se ha informado que está en tramitación una nueva pista de atletismo en su 
centro deportivo con 871.000 euros de presupuesto. 
 

- Este nuevo campo de fútbol se ha ejecutado en dos fases. La primera se 
corresponde con la obra civil, que se centraba en la adecuación del terreno que 
estaba compuesto por albero. La segunda fase, se corresponde con la colocación 
de una terminación de césped artificial de 6.610 metros cuadrados. Se han rotulado 
todas las líneas de juego para la práctica de fútbol-11 y fútbol-7 con bandas del 
mismo tipo.  
 

- La nueva pista de atletismo supondrá una inversión de 871.000 euros a través de 
un proyecto que se encuentra en tramitación. Contará con todas las 
homologaciones propias de la Real Federación Española de Atletismo. Esta nueva 
inversión se acompañará de la renovación del núcleo de vestuarios. 

 
- Hemos asistido a la reunión de coordinación de distritos sobre actividades del ICAS 

en Navidad “Alumbra 2022” en el Palacio Marqueses de la Algaba. 
 
- Hemos convocado a los vecinos para informar de la obra del viaducto que 

conectará la rotonda Presos de Los Merinales (Venta de Antequera) con el Nuevo 
Barrio de Palmas Altas. A la cual han asistido el Delegado del Área de Hábitat 
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Urbano y Cohesión Social, el Gerente de Urbanismo, la Gerente de Sevilla Activa y 
el Arquitecto encargado de la empresa encargada de la obra, METROVACESA 

 
ASISTENCIA ACTIVIDADES 
 
- Romería de Valme 2022.  

 
- Celebración de la entrega de premios de la XXIV Edición de los Premios “Sevilla, 

Territorios de Igualdad 2022” en el Real Alcázar en el cual el centro ganador del 
Premio Proyectos Coeducativos en Centros Públicos fue el IES Heliópolis de 
nuestro distrito. 
 

- Consejo Municipal de Personas Mayores en el Hogar Virgen de los Reyes. 
- Inauguración de la XVI Velá de Heliópolis, que asistió el alcalde al Cribado ocular 

mácula retina en Espacio Ciudadano de Reina Mercedes. Han pasado alrededor de 
100 personas de las cuales a un 10% se le ha detectado tensión ocular elevada no 
controlada y 1 caso grave de retinopatía diabética no controlada. 
 

- “Día Mundial de las Ciudades” en el bulevar de la Avda. de Alemania 
 

El Ayuntamiento y la Junta acuerdan agilizar al máximo posible los trámites para 
la Ciudad de la Justicia en Palmas Altas y acompasar el traslado progresivo de las 
dependencias judiciales con mejoras en la movilidad. Han acordado, crear una mesa 
de trabajo entre Ayuntamiento y Consejería para acompasar el traslado por fases de las 
distintas dependencias de la Ciudad de la Justicia “Se reforzará el transporte público de 
Tussam, con las líneas que sean necesarias conforme se produzca el traslado de las 
distintas instalaciones judiciales, así como las ubicaciones de aparcamientos o los 
accesos con carriles bici, priorizando en todo momento una movilidad sostenible”, 
mientras que se ejecuta la Línea 3 del Metro de Sevilla 
 
El Ayuntamiento congelará por cuarto año consecutivo los impuestos y tasas 
municipales para 2023, sin aplicar ni siquiera el IPC, “con el objetivo fundamental de 
apoyar a familias, los autónomos y empresas ante la subida de precios en toda Europa 
y garantizar al mismo tiempo el mantenimiento de los servicios públicos municipales  
No subirá el IBI, el sello del coche, el Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y 
Obras (ICIO), la tasa de basuras, el agua o el autobús. 
 
“A esta congelación se suma el hecho de que entre 2016 y 2019 se produjo una rebaja 
y, en consecuencia, 2023 será el octavo ejercicio consecutivo sin que la ciudad tenga 
subidas tributarias”, 
Junto con la congelación de impuestos y tasas, se mantendrá en 2023 la totalidad de 
las bonificaciones y los beneficios fiscales aprobados en años anteriores al servicio de 
políticas de solidaridad social y la creación de empleo, impulso de la actividad 
económica, defensa del medio ambiente y fomento del empleo. Así, solo en el ejercicio 
fiscal de 2022, los beneficios fiscales alcanzarán los 23,5 millones de euros. 
 
El Ayuntamiento suscribe los primeros 300 contratos del programa de empleo 
‘Joven Ahora’ que alcanzará en total los 943 para trabajos complementarios en los 
servicios municipales y con 18,8 millones de euros de presupuesto. Se trata de jóvenes 
de entre 18 y 29 años que ya han firmado sus contratos para tareas específicas de 
refuerzo en los colegios públicos, centros cívicos, parques y jardines o el cementerio 
para completar su currículum y tener experiencia laboral.  Cuenta con un presupuesto 
de 18,8 millones de euros que se configura a través de 10,4 millones de aportación 
municipal y se completa con la cofinanciación comunitaria a través del Programa de 
Operativo Empleo Juvenil (POEJ) del Fondo Social Europeo gestionado por la Junta de 
Andalucía. Las contrataciones se realizan atendiendo a los criterios establecidos por el 
Servicio Andaluz de Empleo (SAE) que prioriza la selección de los beneficiarios.  
 
Desde el Área de Juventud, Ciencia, Universidades y Cooperación al Desarrollo, 
ha organizado el II Taller de Narrativa Histórica, en ésta ocasión denominado “Un 
viaje literario por la Modernidad”, con la intención de aportar a la futura 
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conmemoración del Centenario de la Exposición Iberoamericana de 1929. El taller será 
semipresencial y se impartirá en 61 horas, durante 10 semanas, por el escritor 
Salvador Gutiérrez Solís. Hay 20 plazas gratuitas disponibles para la juventud 
sevillana, que le guste escribir y mejorar la técnica. 
 
Dentro del programa Espacio Joven que se lleva a cabo en distintos centros 
cívicos de la ciudad como alternativa de ocio alternativo y saludable los fines de 
semana, (sábados tarde-noche y domingos mañana-tarde). En el Distrito Bellavista 
desde octubre de 2021 hasta la actualidad le hemos llevado a cabo numerosas 
actividades de talleres de todo tipo (skate, grafiti, maquillaje, cómic…), escape room, 
videojuegos, kpop, cultura japonesa….  Han sido 7 fines de semana los que en el 
Centro Cívico Bellavista la juventud sevillana ha podido disfrutar de una gran variedad 
de actividades. Han sido en torno a 700 los/as jóvenes que han pasado por dicho 
espacio y han participado en las actividades. 
 
- Con respecto al programa de grafitis en espacios públicos se han llevado a cabo 

grafitis/murales se llevó a cabo una actuación en la casetilla del Parque Álvaro 
Diamantino Vellisco (en la Calle Monzón) 

 
- Con respecto al programa de Circo por barrios durante 2021 se llevaron a cabo 

actuaciones tanto en Paseo Europa como en los Jardines de la Solidaridad y en 
2022 muy recientemente tanto en Jardines de Hércules como en Paseo Europa. 

 
Además de todo ello en múltiples programas de esta área han participado centros 
educativos y jóvenes de ese distrito como son la Liga de Debate Escolar, los Premios 
Joven a la Cultura Científica, el Certámen de Creación Joven, Premios a los Mejores 
Expedientes Académicos de las Universidades….. 
 
Para más exactitud en el Centro Cívico de Bellavista asistieron: 
- el fin de semana  del 22-23 de octubre 163 personas y 
- el fin de semana  del 5-6 de noviembre 213 personas, a las distintas competiciones  
 
Quiero informar también sobre la PROPUESTA DE RESOLUCIÒN PRESENTADA POR 
EL  GRUPO SOCIALISTA  Y APROBADA POR UNANIMIDAD EN LA SESIÓN DEL 
DEBATE DEL ESTADO DEL DISTRITO SOBRE LA LÍNEA 3 DEL METRO. En concreto 
se aprobó que: 
 
“ Existe una necesidad imperiosa para que el Tramo Sur de la Línea 3 de Metro sea 
una realidad, para la cual deben colaborar todas las Administraciones Públicas 
implicadas  en acortar los plazos, así como que se aporten fondos públicos suficientes, 
aprovechando los que la UE ponen a disposición de las instituciones españolas, 
autonómicas y municipales” 
 
 Aprobado un nuevo paquete de obras de mejora en la calzada de la calle 
Fragata, y siguiendo indicaciones del distrito, se sustituirá el aglomerado de toda la 
calzada por uno nuevo, extendiendo por tanto un nuevo firme que mejore las 
condiciones del actual y ofrezca mayor seguridad y garantías a la circulación rodada. 
Los trabajos en este caso están presupuestados en 36.724 euros. 
 
Talleres socioculturales 2022-2023 
 
 Una vez finalizado el periodo de matriculación, que tuvo lugar del 17 al 28 de 
octubre, hemos mantenido una reunión con los monitores de los talleres socioculturales 
del distrito con el fin de preparar el comienzo de los mismos, que va a tener lugar en 
esta semana, del 7 al 11 de noviembre.  
Hemos ofertado 107 talleres presenciales y 15 on line. 
Informar de la respuesta de ADIF sobre el proyecto en el que se contemplan medidas 
de apantallamiento en la zona de la Avda. de Jerez nº 134 de Sevilla, informan lo 
siguiente:  
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 El proyecto en el que se basa la solicitud es el de construcción de protecciones 
acústicas resultantes de los planes de acción contra el ruido. fase I y II, área nº1 Zona 
Sur. Madrid, Castilla La Mancha y Andalucía, y su redacción se ha finalizado 
recientemente.  
 
 A este respecto, se informa que con fecha 8 de junio de 2022 se publicó en el 
BOE el anuncio de licitación del concurso para la ejecución de las obras 
correspondientes al citado proyecto (Expediente: 3.22/20810.0030), estando pendiente 
aún su resolución.  
 
 Como ya se le adelantó, en el marco de estos trabajos está contemplada la 
instalación de pantallas acústicas en la zona objeto de la solicitud.  
 
 Todavía no podemos ofrecerle fechas aproximadas para la ejecución de estas 
pantallas, ya que como le hemos indicado, sus obras todavía se encuentran en fase de 
licitación, aunque es previsible que en los próximos meses empiecen los trabajos de 
dicho proyecto. 
  
 
 Dar cuenta de las respuestas de las distintas áreas de los acuerdos trasladados en 
Juntas Municipales: 
   
-  Propuesta de ACOPROBER en JMD de 13 de septiembre de 2022: 
“Que el tramo ubicado entre la Glorieta de Chequia y la SE-30, sin nomenclatura, pase 
a denominarse Avenida de Ucrania.”.-Respuesta del Director General de Movilidad de 
fecha 01 julio de 2022: 
 
 El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 20 de octubre de 
2022 acuerda aprobar la siguiente nominación de vía en el Distrito Bellavista – La 
Palmera: UCRANIA, AVENIDA (DE): desde glorieta de Chequia hasta la glorieta de 
enlace con Autovía SE-30 en el barrio de Bermejales, según plano incorporado al 
expediente 327/22 ADE 35/22. 
 
 Nos hemos reunido para tratar la previa de los partidos del Betis con las Áreas 
de Transición Ecológica y Deportes, Urbanismo, Gobernación y Lipasam, donde hemos 
podido detallar las quejas que nos plantean tanto vecinos como hosteleros en materia 
de limpieza y seguridad. Se hicieron propuestas de cómo abordar esta situación que va 
más allá de los temas de policía tanto Nacional como Local (cada una de ellas con sus 
competencias), y donde se le trasladará al Betis la necesidad de su colaboración 
indispensable y elevarán las inversiones hasta los 1,71 millones de euros en el Centro 
Deportivo Bellavista en los últimos años junto al campo de césped artificial, las mejoras 
en la piscina y el pabellón cubierto y el nuevo parqué. 
 
 

3. PROPUESTAS DE LA PRESIDENCIA, ÁREAS Y DELEGACIONES MUNICIPALES 
 
No se han presentado para esta sesión. 
 

4. RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES 
 

4.1  Pregunta de la asociación ACOPROBER sobre la situación en que se encuentra 
 las reparaciones de acerado en el barrio de Los Bermejales. Por ejemplo en calle 
 Austria a la altura de la entrada de Clínica Kato. 

 
   D. José Manuel Mira toma la palabra aclarando que sí que se está interviniendo 

 en esa  zona concreta de la Clínica Kato, pero le gustaría saber cómo van el resto de 
 intervenciones a realizar en el barrio. La Sra. Delegada indica que se están haciendo 
 múltiples intervenciones en la zona y algunas otras se han realizado a través del 
 servicio 072, con intervención en menos de 72h. El resto de intervenciones están 
 programadas y se van realizando por zonas aledañas, para, de esta forma, trabajar de 
 una manera más eficaz. 
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4.2 Pregunta de la asociación ACOPROBER sobre la situación en que se encuentra la 
 licitación de los Kiosco/bar ubicados en el Paseo de Europa. 

 
   La Sra. Delegada informa que se está en proceso de estudio por parte del área 

 de Patrimonio para pasar al proceso de licitación, (va en un paquete con otros) 
 indicando, que previo a dicho proceso,  se informará en la Junta Municipal de Distrito 
 personalmente. D. José Manuel Mira interviene aclarando que mientras se licite se 
 está sufriendo un deterioro de las instalaciones y en este momento, hay gente 
 interesada. La Sra. Delegada expone que están intentando afinar los pliegos para 
 que no se queden desiertos como ha ocurrido en otras ocasiones. 

  
 

4.3 Pregunta del grupo político PP sobre cuál es la fecha para tramitar el 
mantenimiento adecuado de la zona del recinto destinado para perros en el 
Parque Guadaira. 
 
 La Sra. Delegada informa que se ha trabajado en la propuesta de abril del 
pasado año y se ha hecho el mantenimiento frecuente del recinto rellenando con grava 
y arena. El mobiliario también se ha reparado aunque algunas personas incívicas lo 
han destrozado de nuevo. Respecto a la verja, indicar que esta cumple con las 
medidas indicadas de un metro de altura, según nos informan en urbanismo. Las 
fuentes ya están en uso y la puerta de acceso ha sido cambiada de sitio para que no 
entorpezca al carril bici. 

 
4.4 Pregunta del grupo político PP sobre cuál es la fecha para tramitar la ejecución 

de  un paso necesario para los viandantes de la zona de las inmediaciones 
del Club Militar. 
 
 La Sra. Delegada informa que hay establecido un paso, aunque sea más 
alejado. En los próximos 15 días se va a hacer otro nuevo paso a la altura de Santa 
María de la Cabeza, el cual está a la espera de que se acaben las obras de gas que se 
están haciendo en la zona. El Grupo del PP indica que es importante el paso ya que la 
zona es transitada por personas mayores y es conveniente el paso por su seguridad. 
 

4.5 Pregunta del grupo político CIUDADANOS si se ha trasladado a LIPASAM la 
propuesta de un segunde Ecopunto en el Distrito Bellavista-La Palmera. Si se ha 
obtenido respuesta. Cuándo se va a instalar y en qué lugar. 
 
 La Sra. Delegada informa de una nueva inauguración para la próxima semana 
en la Avenida de Finlandia. 
 

5 PROPUESTAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 

5.1. Propuesta de la Asociación ACOPROBER para elaborar una agenda conjunto con 
las diferentes acciones lúdicas que desarrolla el Ayuntamiento de Sevilla, IMD, 
LIPASAM, Distrito, en el barrio de Los Bermejales. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Elaborar una agenda conjunta con las diferentes acciones lúdicas que desarrolla el 
Ayuntamiento de Sevilla, IMD, LIPASAM, Distrito, en el barrio de Los Bermejales con 
la finalidad de poder integrarlas en las actividades de promoción y dinamización 
comercial que desarrolla esta entidad, con el objetivo de generar sinergias entre las 
diferentes actividades.”- 

 
Queda modificada la propuesta, ya que en vez de elaborar queda más apropiado y así 
lo conviene Acoprober, redactarlo de la siguiente manera:  

 
“Poner en común una agenda conjunta con las diferentes acciones lúdicas que 
desarrolla el Ayuntamiento de Sevilla, IMD, LIPASAM, Distrito, en el barrio de Los 
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Bermejales con la finalidad de poder integrarlas en las actividades de promoción y 
dinamización comercial que desarrolla esta entidad, con el objetivo de generar 
sinergias entre las diferentes actividades”.- 

 
  D. José Manuel Mira explica que lo que solicitan es una coordinación entre 
entidades/asociaciones con el Ayuntamiento de las distintas actividades que se 
desarrollan en Los Bermejales. La Sra. Delegada pide que aclare lo que solicitan ya 
que dicha coordinación la hace el Distrito directamente. La entidad explica que se 
quiere intentar tener una sinergia entre sus actividades y las que organizan el 
Ayuntamiento para que haya más afluencia de público, por ejemplo el Mercado que 
organiza la entidad con los talleres que hace LIPASAM. La Sra. Delegada explica que 
cada área organiza sus actividades y desde el Distrito se coordinan los espacios, no 
teniendo el Distrito acceso a las fechas con antelación. Se propone que la entidad 
facilite las fechas de las diferentes actividades que tienen pensado hacer para 
enviarlas a las distintas áreas municipales. 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 15 
 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 
6 PROPUESTAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES 

 
6.1 Propuesta del grupo político PP para que se inste a EMASESA o a quien proceda, 

a cesar las emisiones pestilentes y nocivas procedentes de sus instalaciones del 
“Puente Depuradora” 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a Emasesa o a quien proceda, a cesar las emisiones pestilentes y 
nocivas procedentes de sus instalaciones del “Puente Depuradora”. Que se aplique la 
solución técnica o de ingeniería que se considere más adecuada, pero que el 
resultado sea la ausencia absoluta de emisiones y la salvaguarda del derecho 
fundamental de los vecinos del Sur de Sevilla a disfrutar de un medioambiente 
saludable.”- 

 
  Pasa a exponer el representante del Grupo Popular, D. Bartolomé Baena, los 
malos olores que se producen cuando funcionan las bombas, ya que cuando hay 
viento suroeste hay muy mal olor. Ahora la tecnología permitiría que esos malos olores 
queden suprimidos. 

 
  La Sra. Presidenta puntualiza que la Depuradora de Fuente del Rey está 
cerrada desde el 3 de septiembre de 2020 y que había un contrato con Dragados por 
parte de la Consejería con ejecución de 30 de noviembre de 2022. La Consejería de 
Agricultura y Pesca, responsable de las instalaciones, instará a Dragados a que 
ejecute la obra a la mayor brevedad posible.  

 
  Se origina una réplica acerca de la afirmación de la Sra. Delegada la cual 
indica que los olores provienen del río Guadaira. El representante del PP afirma que la 
depuradora sí está en funcionamiento, y que en todo caso, las bombas son de 
EMASESA, la cual debe de hacerse cargo de los olores. La Sra. Delegada saca a 
relucir un informe de 2016 que declara fuera de servicio la estación 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 15 
 

 Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 
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6.2 Propuesta del grupo político VOX para que la Plazoleta situada en la confluencia 
de las calles Camino de la Ermita de la Virgen de Valme, Ambrosio de la Cuesta y 
Gaspar Caldera, lleve el nombre de PEPE MORENO. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que la plazoleta situada en la confluencia de las calles Camino de la Ermita de la 
Virgen de Valme, Ambrosio de la Cuesta y Gaspar Caldera, cuyo vértice está dirigido 
hacia la Avda. de Bellavista a la altura de la Glorieta Movimiento Vecinal de Bellavista, 
lleve el nombre de PEPE MORENO. Realizamos tal propuesta porque referida 
Plazoleta carece de nombre, no obstante, de forma subsidiaria valdría cualquier otra 
plaza, plazuela, rotonda o calle del Barrio de Bellavista.”.-  
 
 La representante de Vox, Dª. Inmaculada Rodríguez Jiménez hace una semblanza de 
la trayectoria personal y de la vinculación con Bellavista de Pepe Moreno con 63 años 
de dedicación al barrio al que le profesa un cariño y entrega, que lo hacen a su juicio, 
merecedor de esta distinción. 

  Añade que lo que quieren es dedicarle una plaza, plazoleta o calle, pero que si 
desde el Ayuntamiento se considera otra ubicación válida no hay problema, también 
les parecerá bien. 

 
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 2 
A favor: 13 
 

 Se declarada adoptado el acuerdo. 
 
 

6.3  Propuesta del grupo político Adelante Sevilla para la plantación de nuevo arbolado a 
lo largo del parque del Guadaira de tal forma que se favorezca la creación de 
amplias zonas de sombra. 

 
  

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

  
 “1º: Instar a la delegación municipal correspondiente a que proceda, previo estudio, a 

la plantación de nuevo arbolado a lo largo del parque del Guadaíra de tal forma que se 
favorezca la creación de amplias zonas de sombra para el disfrute de la ciudadanía..” 
 
Expone el representante del Grupo Político Adelante Sevilla, D. Pedro Gonzalo, que se 
estudien las zonas oportunas por los técnicos para que se pueda crear zonas de 
sombra en el parque. La Sra. Delegada conviene que efectivamente es un parque 
donde por disposición de los árboles plantados en hilera, y dada su extensión hay poca 
sombra. Se están plantando cien árboles anuales y está previsto que se amplíe el 
número. Tienen que plantarse cuando llueva. 
 
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención:  
A favor: 15 
 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 
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7 ASUNTOS DE URGENCIA 

 
No existen asuntos de urgencia. 

 
 Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión. 
 
  

LA PRESIDENTA 
    Fdo.:  María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
               Fdo.: María Macarena Trigo Aunión 
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INFORME DE GESTIÓN JMD 8 DE NOVIEMBRE DE 2022 

  DEL 13 DE OCTUBRE AL 8 DE NOVIEMBRE DE 2022 

 

Domingo 
16/10/22 

- Asistencia a la Romería de Valme. 

Lunes 
17/10/22 

- Visita Ceip La Raza. 

Martes  
18/10/22 

- Inauguración Glorieta Doña María García Montero junto al alcalde. 
- Visita CEEE Mercedes Sanroma. 
- Asistencia a la XXIV Edición de los Premios “Sevilla, Territorios de Igualdad 2022” en el 
Real Alcázar. 

Miércoles  
19/10/22 

- Visita al Ceip Juan Sebastián Elcano. 

Jueves 
20/10/22 

- Reunión con la Asociación Cultural de Mujeres de Bellavista. 

Viernes   
21/10/22 

- Asistencia al Acto de Inauguración de la XVI Velá de Heliópolis. 

Martes   
25/10/22 

- Reunión con AVV Virgen del Carmen de Pineda. 
- Sesión Extraordinaria JMD sobre el estado del distrito. 

Miércoles 
26/10/22 

- Reunión para tratar la previa de los partidos del Betis con las Áreas de Transición Ecológica 
y Deportes, Urbanismo, Gobernación y Lipasam.  
- Inauguración del campo de fútbol del C.D. Bellavista junto al alcalde. 

Viernes 
28/10/22 

- Reunión de coordinación sobre actividades del ICAS en Navidad “Alumbra 2022” en Palacio 
Marqueses de la Algaba. 

Miércoles  
02/11/22 

- Asistencia al Consejo Municipal de Personas Mayores en Hogar Virgen de los Reyes. 

Jueves  
03/11/22 

- Asistencia al cribado ocular mácula retina en Espacio Ciudadano de Reina Mercedes. 
- Reunión con monitores de los Talleres Socio-culturales del distrito.  
- Reunión con vecinos para informar de la obra del viaducto que conectará con el nuevo 
barrio de Palmas Altas. 

Viernes 
04/11/22 

- Comisión de valoración de las Subvenciones de gastos de funcionamiento. 

Domingo 
06/11/22 

- Asistencia al “Día Mundial de las Ciudades” en el bulevar de la Avda. de Alemania.  

Martes  
08/11/22 

- JMD. 
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ACTUACIONES EMASESA OCTUBRE 2022 

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

Del 04/10/22 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE ABASTECIMIENTO  CALLE PERÚ, 5 Con afección total al tráfico 

Del 10/10/22 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE ABASTECIMIENTO 
CALLE SOR GREGORIA DE SANTA 
TERESA ESQUINA CALLE CLAUDIO 
BOUTELOU  

Con afección total al tráfico 

Del 17/10/22 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE ABASTECIMIENTO CALLE PALENCIA, 4 Con afección total al tráfico 

 

  

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE OCTUBRE DE 2022 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

02/10/2022 GUADALBULLÓN  PODA SEGURIDAD 

02/10/2022 GUADALBULLÓN  PODA SEGURIDAD 

02/10/2022 PASEO DE EUROPA RETIRADA RAMA 

03/10/2022 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

03/10/2022 AV. DE JEREZ PODA APANTALLADO 

03/10/2022 GUADALMELLATO PODA REFALDADO 

03/10/2022 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 

03/10/2022 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 

03/10/2022 PASEO DE EUROPA APEO 

03/10/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

03/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

03/10/2022 BOLIVIA RETIRADA RAMA 

03/10/2022 BOLIVIA PODA SEGURIDAD 

03/10/2022 PLAZA DE LOS ANDES PODA MANTENIMIENTO 

03/10/2022 PARÍS RETIRADA RAMA 

04/10/2022 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 

04/10/2022 FUENTE DE CANTOS PODA MANTENIMIENTO 

04/10/2022 TAJO PODA MANTENIMIENTO 

04/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

05/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

05/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

05/10/2022 PARQUE CHANO LOBATO PODA REFALDADO 

05/10/2022 
PLAZA INMACULADO CORAZÓN DE 
MARÍA 

APEO 

06/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA REDUCCIÓN COPA 

07/10/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA REFALDADO 
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07/10/2022 IFNI RETIRADA RAMA 

07/10/2022 PARAGUAY RETIRADA RAMA 

07/10/2022 VIREN DE LA ESPERANZA PODA REDUCCIÓN COPA 

10/10/2022 PASEO DE EUROPA LIMPIEZA PALMERA 

10/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA REDUCCIÓN COPA 

10/10/2022 IFNI RETIRADA RAMA 

10/10/2022 ALI AL-GOMARI PODA REFALDADO 

10/10/2022 ALI AL-GOMARI PODA REFALDADO 

10/10/2022 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

11/10/2022 GUADALMELLATO APEO 

11/10/2022 HOLANDA PODA REFALDADO 

11/10/2022 PLAZA DE LOS NARANJITOS PODA MANTENIMIENTO 

11/10/2022 AV. DE EUROPA LIMPIEZA PALMERA 

11/10/2022 FALÚA PODA APANTALLADO 

11/10/2022 VIRGEN DEL CARMEN PODA APANTALLADO 

11/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA REDUCCIÓN DE COPA 

13/10/2022 AV. DE BELLAVISTA LIMPIEZA PALMERA 

13/10/2022 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 

13/10/2022 PERIODISTA RAMÓN RESA PODA REFALDADO 

13/10/2022 TORCUATO LUCA DE TENA RETIRADA RAMA 

13/10/2022 SAN ANTONIO MARÍA CLARET RETIRADA RAMA 

13/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

14/10/2022 MONZÓN PODA REFALDADO 

14/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

17/10/2022 PARQUE CHANO LOBATO PODA REFALDADO 

17/10/2022 PARQUE CHANO LOBATO PODA REFALDADO 

17/10/2022 PARQUE CHANO LOBATO PODA REFALDADO 

17/10/2022 PARQUE CHANO LOBATO PODA REFALDADO 

17/10/2022 AMAZONAS APEO 

17/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

18/10/2022 PARQUE CHANO LOBATO PODA MANTENIMIENTO 

18/10/2022 PADRE GARCÍA TEJERO PODA MANTENIMIENTO 

18/10/2022 REINO UNIDO PODA APANTALLADO 

18/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

18/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

18/10/2022 DOCTOR FLEMING PODA REFALDADO 

19/10/2022 PARQUE CHANO LOBATO PODA MANTENIMIENTO 

19/10/2022 PARQUE CHANO LOBATO PODA MANTENIMIENTO 

19/10/2022 REINO UNIDO PODA APANTALLADO 

19/10/2022 MANCHESTER PODA APANTALLADO 

19/10/2022 AV. DE BELLAVISTA PODA APANTALLADO 

19/10/2022 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

19/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA REDUCCIÓN COPA 

20/10/2022 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

20/10/2022 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

20/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

20/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 

21/10/2022 GUADALAJARA PODA APANTALLADO 

21/10/2022 GUADALMELLATO APEO 

21/10/2022 AV. DE JEREZ PODA REDUCCIÓN COPA 

21/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA REDUCCIÓN COPA 

21/10/2022 PADRE GARCÍA TEJERO APEO 

24/10/2022 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

24/10/2022 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

24/10/2022 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA REDUCCIÓN COPA 

24/10/2022 VIRGEN DEL CARMEN PODA MANTENIMIENTO 

25/10/2022 PERIODISTA RAMÓN RESA APEO 

25/10/2022 SOR GREGORIA DE SANTA TERESA PODA MANTENIMIENTO 

25/10/2022 SOR GREGORIA DE SANTA TERESA PODA MANTENIMIENTO 

25/10/2022 MOLINÍ RETIRADA RAMA 

25/10/2022 MOLINÍ RETIRADA RAMA 

25/10/2022 AV. DE LAS RAZAS RETIRADA RAMA 

26/10/2022 BERGANTÍN RETIRADA RAMA 

26/10/2022 CORBETA RETIRADA RAMA 
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26/10/2022 SOR GREGORIA DE SANTA TERESA PODA MANTENIMIENTO 

27/10/2022 SOR GREGORIA DE SANTA TERESA PODA MANTENIMIENTO 

27/10/2022 DOMINGO MOLINA PODA MANTENIMIENTO 

27/10/2022 DOMINGO MOLINA PODA MANTENIMIENTO 

27/10/2022 DOMINGO MOLINA PODA MANTENIMIENTO 

27/10/2022 DOMINGO MOLINA PODA MANTENIMIENTO 

27/10/2022 DOMINGO MOLINA LIMPIEZA PALMERA 

28/10/2022 CLAUDIO BOUTELOU PODA MANTENIMIENTO 

28/10/2022 CLAUDIO BOUTELOU PODA MANTENIMIENTO 

28/10/2022 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 

31/10/2022 CLAUDIO BOUTELOU PODA MANTENIMIENTO 

 

 

 

 

ACTUACIONES 072 REUR  

OCTUBRE 2022 

Total incidencias: 273 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 108 

 Conservación del viario: 42 

 Movilidad: 21 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 48 

 Elementos urbanos: 10 

 Alumbrado: 11 

 Aguas y alcantarillado: 11 

 Policía Local: 5 

 Animales y plagas: 11 

 Accesibilidad: 1 

 Carril bici: 4 

 Tussam: 1 
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